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         Köln den 31.05.2022  
         

Protokoll – Jahreshauptversammlung – 31.05.2022  - 19:00Uhr 
Auf dem SSV - Sportgelände Sinnersdorfer Straße 196,   
nach Einladungsschreiben vom 09.05.2022 
 
Vorstand BV Anwesend:   D. Esch (DE), R. Jäger (RJ), U. Flick, M. Jacobs, G. Garlip (GG),   
    L. Oepen, F. Gassen, F. Bachem 
Entschuldigt:   Ralf Mildenberg,  K. Güsgen, 

. 
Ehrengäste u.a.:   SSV-H. Pullmann, W. Euskirchen     
 
 
Presse:    H. Brandt Kölner Wochenspiegel,  
 
TOP 1: Eröffnung und Begrüßung – 19:00Uhr 
DE begrüßte die Versammlungsteilnehmer und erklärte den Veranstaltungsort. Dank an den SSV 
für die Bereitstellung der Fläche/Bestuhlung. Begrüßung der Ehrengäste und Gäste. 
Bewirtung erfolgte über J. Odendahl/M.Buchner.  
Von Seiten des BV wurde eine Anwesenheitsliste umlaufen lassen, um die Beschlussfähigkeit 
feststellen zu können. Die Liste ist beim VV einsehbar. 
 
TOP 2: Die TagesOrdnungsPunkte (TOP) der Einladung wurden von DE vorgelesen wegen der 
Lichtverhältnisse auf dem Gelände. Dazu der Hinweis auf den eingegangen Antrag von D. Holz 
vom 24.05.2022. Punkte wurden mit aufgenommen. 
Abstimmung über die TOP: Keine Einwände aus der Versammlung.  
 
TOP3:  Geschäftsbericht 2018 des Vorstandes 
Vorgestellt von RJ -  2. Vors. BV 
°Bericht 2019 – 2021. RJ wiess auf der Pandemie hin, so dass Veranstaltungen vorwiegend 
digital stattfanden. 
°2019 war der Weihnachtsmarkt ein voller Erfolg. RJ bedankte sich bei vielen Unterstützern ohne 
die eine solche Veranstaltung nicht stattfinden könnte.  
°2022 wir wünschen uns wieder eine ähnliche Veranstaltung wie 2019.  
°Hinweis auf Neujahrsempfang 2023. 
°Aufzeigen der weiteren Aktivitäten des Vorstandes. 
Keine Fragen dazu aus der Versammlung. Der Bericht kann beim Vorstand eingesehen werden.  
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TOP4: Kassenbericht des Kassierers BV - Geschäftsjahr 01.01.2019 – 31.12.2021 
Vorgestellt von FG 1.Kass. BV 2019/ 2020 /2021 
Es wurden die Einnahmen und Ausgaben von FG vorgelesen. DE erläuterte die geringen 
Ausgaben z. B durch den Entfall des Neujahrsempfangs, es konnten Spenden akquiriert werden, 
so dass wir einen guten Bestand haben. Fragen zum Kassenbericht wurden nicht gestellt.  
Die Kasse, kann nach Abstimmung, von jedem Mitglied geprüft werden. 
 
TOP5: Bericht der Kassenprüfer:  
Die Prüfung Geschäftsjahre 2019, 2020 und 2021 erfolgte durch die Kassenprüfer Fabian 
Langosch, Detlef Friesenhahn, Stefan Odendahl und Walter Euskirchen.  
Aussage W. Euskirchen und F. Langosch, Belege vollständig, Kasse war übersichtlich und 
ordnungsgemäß geführt. Sie bedankten sich bei FG für die gute und übersichtliche 
Kassenführung. 
 
TOP6: Entlastung des Vorstandes:  
Dem Antrag von W. Euskirchen wurde einstimmig von der Versammlung stattgegeben. 
Wahlleiter, Vorschlag W. Euskirchen: Einstimmig gewählt  
 
TOP7: Wahlen BV – Vorstand „Komplett“ wegen Pandemie 
DE erläuterte die unterschiedlichen Wahlperioden wegen der 50% Besetzung des Vorstandes. 
Folgende Wahlen wurden von W. Euskirchen durchgeführt: 
1. Vorsitzender DE bis JHV 2023 - einstimmig,  2. Vorsitzender RJ–bis JHV 2023 - einstimmig  
 
Die beiden Vorsitzenden teilen nach Ihrer erneuten Wahl mit, dass sie bei der nächsten 
anstehenden Wahl im Rahmen der Jahreshauptversammlung 2023 nicht noch einmal für 
ihre aktuellen Ämter zur Verfügung stehen werden. Beide sind nun seit mehr als zehn Jahren 
in ihren Funktionen tätig und halten so einen Wechsel für angezeigt. Die Versammlung wird 
insofern gebeten, eventuelle Kandidaten für eine Nachfolge anzusprechen und so ein weiteres 
Engagement des Bürgervereins auch über das Jahr 2023 hinaus sicherzustellen. Soweit sich 
eine Nachfolge als 1. und 2. Vorsitzender bis zur JHV 2023 findet, stehen DE und RJ als 
Beisitzer weiterhin zur Verfügung. 
°Kassierer:     Vorschlag DE, Franz J. Gassen, Abstimmung - Einstimmig – gewählt bis JHV 2024 
°Schriftführer: Vorschlag DE, Ludwig Oepen, Abstimmung -Einstimmig - gewählt bis JHV 2024 
– zu allen Funktionen gab es keine weiteren Vorschläge aus der Versammlung. 

• Beisitzer wurden im Block gewählt:  

Vorschlag DE, Bis JHV 2023 Ute Flick, M. Jakobs - einstimmig gewählt  
   Bis JHV 2024 G. Garlip, K. Güsgen, einstimmig gewählt 
Hinzu: F. Bachem, R. Mildenberg – einstimmig gewählt 
Der Vorstand begrüßt dies sehr und wünscht sich mehr solcher Meldungen.   
Kassenprüfer 2023:  
M. Buchner, F. Langosch, W.Milling, Stefan Odendahl – einstimmig gewählt 
 
TOP8: Neubaugebiete des Ortes 
Vorgestellt von DE 1.Vors. BV. 
°Neubaugebiet Baptiststrasse, Hinweis auf die Schreiben BV / Ortbewohner.  
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°Offene Punkte Verkehr, Kita, Schule die noch zu klären sind. Aus der Politik keiner Anwesend 
trotz Einladung. 
°Punkte wurden von der Verwaltung aufgenommen, so dass der Bebauungsplan entsprechend 
geändert/angepasst werden wird. Aussage Verwaltung nach dem Status - kein neuer Stand. 
°W.Euskirchen, werden wir als BV mit einbezogen? 
°DE Neue Pläne werden veröffentlich, ob eine Anhörung ist unklar. 
°W.Milling, an welchen Kanalnetz wird das Gebiet angeschlossen? 
DE In der Veröffentlichung kann dies eingesehen werden. BV keine Info  
 
 
TOP9: Verkehr in Roggendorf / Thenhoven  
Vorgestellt von DE 1. Vors. BV. 
°Blitzgerät wurde aufgestellt,  
°Verkehrszählung Bruchstraße 5-7Uhr und 17-19Uhr ca. 2000 Fahrzeuge plus Züge pro Tag. 
Maßnahmen wurden vom BV vorgeschlagen, keine Umsetzung und keine Stellungnahme von 
Seiten der Stadt Köln. 
Einschätzung der Verkehrslage des gesamten Ortes im Rahmen eines Gutachtens zum 
Neubaugebiet „südlich Baptiststraße“: Völlig unkritisch 
°Ecke W.Dodde/Brucchstraße. – kritische Wartezeiten (einzige Stelle des Ortes laut 

vorliegendem Gutachten),   

Fragen, 

°Busverkehr durch die Berrischstrasse, WE - Gelenkbusse fahren viele Stationen ab z.B. 

Schulen werden angefahren. Bus Auswechseln sehr intensiv vom Personal.  

°M.Küppers, Quettinghofstrasse Parksituation an der Ecke zur Baptiststrasse 

unbefriedigend/Keine Einsicht für Einfahrende. 

° Radweg nach Blumenberg wäre schön. WE Blumenberg Landesstrasse nicht in der 

Prioritätenliste. Nochmal Anfrage an die Stadt Köln.  

°Radfahrweg nach Dormagen vorhanden nach Köln nicht. 

°Sinnersdorfer Straße Schreiben D. Holz, Punkte werden aufgenommen. 

°Martin, S-Bahn fahren nicht planmäßige an den Abfahrtzeiten – DE Erweiterung der Bahngleise 

war Vorschlag BV.  - Anfragen an die Politischen Stellen – Umsetzung nicht in Sicht.  

 

Antrag an die Versammlung: - Erstellung weiteres Verkehrskonzept für den Ort.  

Nach kurzer Aussprache - Soll erstellt und ausgearbeitet  werden, keine Einwände aus der 

Versammlung. - Abstimmung – einstimmig -  

 
TOP10: Kita – und Schulsituation  
GG – Zeitreise wie es früher ausgesehen hat und was umgesetzt wurde.  
°Hinweis auf die Grundschule: 1. Schuljahr - 3 zügig als Ausnahme, keine Räume. 
°Alte Schule aufwendig renoviert - Dauer ca. 10Jahre. 
°Erläuterung über den Zustand und die Lüftung der Schule ca. 4Jahre bisher. 
°Andere Maßnahmen wurden nicht ausgeführt z.B. Putz abschlagen und erneuern. 
°Kita Further Straße – Aufwendig nach Wasserschäden saniert, trotzdem weitere Wasser-
schäden. 
°Verhinderung / Verzögerung Baugebiet Baptiststr. Wegen der Kita/Schulsituation. 
Gespräche mit der Stadt schwierig durch ständigen Personalwechsel der Funktionsträger. 
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°Information über die TV – Sendungen der einzelnen Sender. Gewisse Bewegung bei den 
Ämtern, aber bisher kein adäquates Konzept der Stadt vorhanden. 
°DE bedankte sich auch bei den Eltern die sich vor Ort zu dem Thema geäußert haben. 
Fragen, 
°Aktuelle Schulaufnahme: 90 Anmeldungen. 60 Zusagen, Rest stehen auf der Straße, kein Platz 
in der jetzigen GrundSchule– neuen Status? 
°DE Kein Überblick – über die Planungen der Stadt. 
°GG – Langfristig sollen keine Probleme zu erwarten sein – Probleme jetzt – Lösung keine. 
°DE Vorschlag - Container aufstellen – Ablehnung  - zu geringe Größe der Kinderfreiflächen 
 
TOP 11: Flüchtlingsunterkunft   
°DE Info über die Belegungsmöglichkeiten – Zahl ca. 250 Plätze. 
Eignung für Corona, dort wurden infizierte Flüchtlinge einquartiert wegen abgeschlossenen 
Wohneinheiten. Flüchtlinge Ukraine ca. 150 aufgenommen, 20 aus Erftstadt. 
°Info über die Spendenaktionen - Aufruf was benötigt wird – Dank an die große Bereitschaft der 
Bürger hier Sachen die benötigt werden zu spenden. 
°Weitere Aufrufe nach Absprache/Anfrage werden folgen. Alle Einrichtungen verfahren so, wir 
konnten direkt helfen. - Fragen, - Keine     
 
TOP12: Verschiedenes 
Vorgestellt u.a. von Daniel Esch 
°Hinweis auf SJB Schützenfesttermin 1. Sonntag im August.  
°Frage von WE zu dem Stand der Verhandlungen mit der KVB. Rechtlich bei der Erstellung des 
Platzes wurde die Nutzung zugesagt. Möglichkeit hier zu intervenieren? 
°DE Unterstützung ist erfolgt aber es gibt keinen neuen Status. 2022 keine Lösung  
für die Zukunft muss man sehen wie man damit umgeht. 
° Hinweis auf Sparkassenmobil auf dem Edeka Parkplatz 
°Trödel „Hoftrödel“ Verkauf auf dem Sportplatz soll ermöglicht werden. Organisation wird bei 
Bedarf furch Bürgerverein unterstützt.  
°Hausarzt, verzogen wegen der unzulänglichen Räumlichkeiten. Neuer Arzt nicht in Sicht wegen 

des Problems.  

 

Schlusswort: 

D. Esch bedankte sich im Namen des Vorstandes für die vielen konstruktiven Beiträge, 
Vorschläge und Anregungen. Der Vorstand wird die entsprechenden Themen aufgreifen und 
entsprechend behandeln. 
Außerdem bedankt sich DE bei den anwesenden Mitgliedern, dass der ungewöhnliche 
Veranstaltungsort aus Infektionsschutzgründen gut angenommen wurde und viele Mitglieder 
erschienen sind.  
Daniel Esch schloss die Versammlung um 20:20Uhr und wünschte allen einen guten 
Nachhauseweg.  
 
 
Daniel Esch      Ludwig Oepen 
Vorsitzender     Schriftführer 

 
 
 


